



## **COMUNICADO N° 008 – DCLE/2020**

Que nuestro Sagrado Corazón de Jesús proteja a cada una de las familias, me dirijo a todos los Padres de familia, la actual situación en que nos encontramos en cuarentena, la misma que ha interrumpido el normal desarrollo de los aprendizajes de nuestros estudiantes, sin embargo, la disposición de la Dirección es la de recuperar de manera Presencial las clases. El cronograma del plan de recuperación de horas lectivas esta publicada en el siguiente enlace:

<http://leonardeuleragp.edu.pe/comunicado-006-2020/>.

Así mismo como institución estamos bajo las orientaciones y seguimiento de la Ugel Sur en la que se nos comunica que las I.E. utilicen la modalidad a distancia:

*...Las II.EE. deben garantizar que, durante este periodo, los estudiantes recibirán retroalimentación por parte de los docentes, que propicien la reflexión de los estudiantes sobre sus avances y dificultades. Al retorno a las clases presenciales, las IE procederán a realizar una evaluación diagnóstica de los objetivos de aprendizaje alcanzados por sus estudiantes durante el periodo suspendido.*

Nuestros maestros en la semana del 16 al 20 de marzo tuvieron inducción en el uso de la Plataforma Aula Virtual, y se ha aperturado el uso de ésta plataforma para los estudiantes desde el martes 24 de marzo, el mismo que se dio a conocer a través de la Pagina Web institucional <http://leonardeuleragp.edu.pe/info-aulavirtual/>, correos electrónicos y WhatsApp, así mismo reitero a través de este comunicado y los invito a disfrutar con sus hijos de una nueva experiencia de aprendizaje.

Con respecto a las familias que tuvieran alguna dificultad en acceder a la plataforma, deben ingresar al enlace: <http://forms.gle/gvR1xFW2v7TD2QGu5> para que puedan a través de ella indicar el motivo, todo ello será informado a la GREA quien solicita esta información.

Agradeciendo a nuestro creador por la oportunidad de pasar tiempo en familia, los invito a disfrutar de diferentes actividades que permitan reforzar los vínculos familiares, tomando las previsiones de una alimentación equilibrada, momentos de juego y de ejercicio en casa.

Arequipa, 25 de marzo de 2020

LA DIRECCION

*“SOLIDARIDAD no es un acto de caridad, sino una ayuda mutua entre fuerzas que luchan por el mismo objetivo”*